

**Kreissparkasse Halle von der Unfallkasse NRW  
ausgezeichnet**  
Belohnung für guten Arbeits- und Gesundheitsschutz



Johannes Plönes (links), stellvertretender Geschäftsführer der Unfallkasse NRW, überreicht Sabrina Henneke und Marco Johannkamp von der Kreissparkasse die Auszeichnung. Foto: Unfallkasse NRW/Frauke Schumann

Halle (Westf.), 27. Oktober 2023

Zum 14. Mal hat die Unfallkasse NRW Arbeitgeber ausgezeichnet, die in ihren Betrieben für besonders guten Arbeits- und Gesundheitsschutz sorgen. Die Kreissparkasse Halle gehört zu den Prämierten und kann sich zum insgesamt vierten Mal über eine Auszeichnung freuen.

Im Rahmen einer Feierstunde in der Zeche Zollern in Dortmund wurden am 19. Oktober insgesamt 26 Kommunal- und Landesbetriebe geehrt. Alle Prämierten zeichnet ein hohes Maß an Bereitschaft aus, ihren Mitarbeitenden über die gesetzlichen Vorgaben hinweg attraktive Angebote im Bereich des Arbeits- und Gesundheitsschutzes zu machen. Für die Kreissparkasse nahmen die stellv. Leiterin Personal Sabrina Henneke sowie Marco Johannkamp, Gruppenleiter Bau und Verwaltung, die Auszeichnung entgegen.

„Wir freuen uns, dass wir zum mittlerweile vierten Mal für unsere Bemühungen im Arbeits- und Gesundheitsschutz ausgezeichnet werden“, freut sich Sabrina Henneke über die Prämie. „Wir bieten unseren

Kolleginnen und Kollegen in der Kreissparkasse viele Annehmlichkeiten an, die ihre Gesundheit fördern. So steht allen Mitarbeitenden u.a. ein Fitnessraum, mehrere Massagesessel für die kleinen Entspannungspausen zwischendurch und das Fahrradleasing zur Verfügung. Darüber hinaus bieten wir immer wieder Gesundheits- und Sonderaktionen an. Dazu zählen beispielsweise die Gesundheitstage, Impfangebote und das betriebliche Eingliederungsmanagement.“

Der Beurteilung durch die Unfallkasse NRW liegt ein Bewertungskatalog sowie ein Punktesystem zugrunde, geprüft werden u.a. die Bereiche Gesundheitsförderung, Arbeitsschutz sowie die Organisation und Dokumentation von Arbeitsabläufen. Dabei achtet die Unfallkasse auf unterschiedliche Kriterien – Feuerwehren oder Seniorenheime werden nach anderen Schwerpunkten bewertet als Sparkassen oder Stadtverwaltungen. „Die Auszeichnung durch die Unfallkasse NRW ist eine Bestätigung für die Kreissparkasse als attraktiver Arbeitgeber“, betont Henning Bauer, Vorstandsvorsitzender der Kreissparkasse, den Wert der Verleihung. Und ergänzt: „Schön, dass unsere Bemühungen im Bereich des Arbeits- und Gesundheitsschutzes sowie unser Engagement zum Wohle der Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter Anerkennung findet.“